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主禮嘉賓尚包括福建省港區政協委員聯
誼會創會會長林樹哲、香港福建社團

聯會主席吳良好、廈門市政協副主席江曙
霞、華閩（集團）有限公司董事長陳揚標、
港區省級政協委員聯誼會主席鄭翔玲及會長
施榮懷。

崔玉英：抓閩機遇再譜新篇
崔玉英讚揚該會多年來為家鄉、為香港
作出的積極貢獻。
她表示，今年是國家改革開放40周年，
香港回歸祖國21周年，回歸以來，香港背
靠祖國、面向世界，為國家改革開放和現
代化建設作出了獨特而重要的貢獻。
她並介紹福建最新的發展狀況，希望在港
各級政協委員繼續深入學習貫徹習近平新時
代中國特色社會主義思想和中共十九大精
神，認真落實「一國兩制」方針，堅定支持
特區政府依法施政，積極參與香港社會事
務，並期望鄉親抓住福建加快發展的大好機
遇，相信在新一屆理監事帶領下，該會定能
繼往開來、再譜新篇。

仇鴻致辭讚揚該會積極貢獻社會，在香港
多項重要社會政治事件中，發揮了引領表率
作用，成立青年委員會積極開展香港青少年
工作，並建立了定期學習通報會的制度。
她希望該會繼續發揮雙重積極作用，維護

「一國兩制」方針，維護憲法基本法權威，
支持行政長官和特區政府依法施政、積極作
為，為推進香港「一國兩制」行穩致遠，為
建設好國家、建設好香港、建設好家鄉作出
新的更大的貢獻。
吳良好表示，希望眾委員積極參與國家建

設和香港社會事務，貫徹「一國兩制」，維
護憲法基本法權威，為國家建言獻策，為香
港繁榮穩定發揮正能量。相信在蔡建四的帶
領下，該會工作定會更進一步，再創輝煌。
福建省港區政協聯上屆會長劉與量、上

屆監事長王少華先後致辭，總結過去4年
的工作，並感謝該會同仁的支持，相信該
會必將繼往開來，讓會務更上一層樓。

蔡建四：提升參政議政能力
蔡建四感謝該會同仁的支持和厚愛，推

舉他為本屆會長，今後定當不負眾望，團
結700多名港區各級委員，推動聯誼會邁
向新台階；支持行政長官和特區政府依法
施政，推動香港融入國家發展大局；發揚
好港區政協委員雙重作用，引導全體委員
提升自身綜合素質和參政議政的能力；以
愛國愛港愛鄉為己任，為香港繁榮穩定、

祖國和平統一作出新的貢獻。
他表示將繼續促進香港與內地各方面的

友好交流，積極參與家鄉福建的經濟社會
建設，進一步為深化閩港兩地的經濟文化
交流發揮橋樑紐帶作用，引導委員積極投
身家鄉建設，為福建發展作出更大貢獻。
陳榮旋表示，聯誼會將進一步團結凝聚

全體會員，學習貫徹全國兩會精神，深入
體察香港社會民情，了解國家所需、香港
所長，發揮雙重積極作用，在推動國家治
理體系和治理能力現代化、培養愛國愛港
青年人才、促進香港融入國家發展大局、
建設粵港澳大灣區共同家園等方面作出新
的更大的貢獻。

閩港區政協聯理監事會就職
崔玉英仇鴻趙建凱等主禮 蔡建四陳榮旋膺會長監事長

福建省港區政協委員聯誼會

日前假香港會展中心舉行「熱

烈慶祝香港回歸祖國21周年暨

第三屆理監事會就職典禮」。

福建省政協主席崔玉英，中聯

辦副主任仇鴻，外交部駐港副

特派員趙建凱等出席並主禮。

蔡建四膺新一屆會長、陳榮旋

膺監事長。各界鄉賢友好逾千

人歡聚一堂，共慶喜悅一刻，

場面溫馨熱鬧。

■香港文匯報‧人民政協專刊

記者 李摯

香港文匯報‧人民政協專刊訊
（記者 子京）全國政協常委、香
港僑界社團聯會會長余國春早前率
領該會首長及老中青會員一行40多
人，赴珠海參觀即將全線通車的港
珠澳大橋，進一步了解港珠澳大橋
建設成果，同時考察橫琴新區及橫
琴．澳門青年創業谷，聽取橫琴新
區發展規劃，冀進一步搭建合作平
台，開創更多商機。

投灣區建設「二次創業」
考察團受到珠海市委常委、統戰
部部長郭才武，市委統戰部副部
長、僑務局局長、僑聯主席曹風
雲，市僑聯專職副主席張英龍等領

導的熱情接待。
郭才武向大家簡介了改革開放40

年來珠海的建設和發展成就。他表
示，珠海毗鄰港澳，地處「一國兩
制」交匯點，必須搶抓粵港澳大灣
區建設的重大機遇，再燃改革熱
情，進行「二次創業」。他歡迎該
會僑商、僑青企業家、僑友到珠海
參觀、旅遊、考察、投資、創業。
余國春表示，今年是國家改革開

放40周年，香港回歸祖國21年。
在「一國兩制」框架下，香港面臨
「一帶一路」倡議的建設和粵港澳
大灣區發展的兩大機遇。這次全團
40多位老中青僑友，都是第一次近
距離參觀這座世界一絕的大橋，大

家對這座宏偉壯觀、創造多項世界
造橋紀錄的「世紀工程」嘖嘖稱
奇，期待大橋盡快全線通車。

讚創業谷為青年拓機遇
全國政協委員、該會副會長黃楚基

指，推進粵港澳大灣區建設，是以習
近平為核心的黨中央作出的重大決
策。大灣區具有強大的潛力和充足的
發展機遇。他相信，隨着港珠澳大
橋、廣深港高鐵全面通車，粵港澳
大灣區發展一定會為珠海、澳門、
香港等大灣區城市群帶來更大機
遇，大家對未來發展充滿信心。
貴州省政協常委、副會長程燕對

珠海「三年一大變」的快速發展變

化有深刻體會，因為她20多年前就
在珠海投資，她尤其讚好橫琴．澳
門青年創業谷這類新型創業基地。
該會常務副會長王欽賢則看好未

來珠海升級為大灣區「大城市」的
前景，表示會積極尋找更多商機。
年逾88歲的該會主席陳金烈說，

改革開放40年，珠海和深圳、廈
門、汕頭四個經濟特區，都曾經取
得輝煌的成就。相信港珠澳大橋的
建成通車，一定能推動新時代珠海
「二次創業」的新征程。
一眾僑友也表示，願意進一步加

強珠海和香港僑界雙方合作交
流、共同積極服務大灣區的發展
建設。

港僑聯考察大橋橫琴創業谷

香港文匯報．人民政協專刊訊（記者 子京）港區省
級政協委員聯誼會日前接待到訪的深圳市委常委、統
戰部部長林潔及常務副部長范坤一行，全國政協人口
資源環境委員會副主任、該會會長施榮懷與來賓就雙
方關心的議題進行交流，冀進一步增進聯繫和加強合
作。

施榮懷籲發揮雙重作用
施榮懷首先感謝林潔對該會的關心和支持，在今年
4月18日換屆就職時帶領深圳統戰部一眾領導到現場
祝賀和出席活動，在聯誼會和香港社會事務中，呼籲
港區深圳政協委員積極參與相關活動，發揮雙重積極
作用。他期望今後雙方更多溝通交流，為深港合作、共
同發展多作貢獻。
林潔也表示今後雙方將會有更多的聯繫，就共同關注

的事情通力合作，做到最好。同時亦希望港區深圳政協
委員，在政協聯會這個大家庭充分發揮作用，為振興中
華而努力。
出席者尚有該會副會長李耀新、徐莉、張心瑜，秘書

長英煒，全國人大代表、深圳政協委員洪為民，青委會
主任、深圳政協委員譚鎮國，深圳政協常委陳國雄、杜
偉強，政協委員孫蘊、方舟等。
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南平政協主席黃健平訪中企協

■■福建省港區政協委員聯誼會第三屆理監事會就職典禮福建省港區政協委員聯誼會第三屆理監事會就職典禮，，賓主合影賓主合影。。 香港文匯報記者彭子文香港文匯報記者彭子文 攝攝

◀理監事會印章移交儀式，崔玉英（中）見證。 香港文匯報記者彭子文 攝

■港區省級政協委員聯誼會迎深圳巿委常委林潔一行。
■港僑聯參
觀港珠澳大
橋，進一步
了解港珠澳
大橋建設成
果。

▲蔡建四(左一)、陳榮旋(右一)致送紀念品予一眾主禮嘉賓。 香港文匯報記者彭子文 攝

香港文匯報．人民政協專刊訊（記者 子
京）福建省南平市政協主席黃健平日前在香
港南平聯誼總會會長王大治的陪同下到訪香
港中國企業協會，賓主友好交流。黃健平邀
請中資企業的領導到南平考察及投資。
中企協副總裁朱華向來賓介紹了香港中國
企業協會成立的歷史背景、以及協會和中資
企業在香港的發展情況。
他表示，經國家有關部門批准在香港設立
的中資企業達4,000多家，擁有總資產超過10
萬億港元，中資企業的發展對香港經濟和社

會穩定發揮了重要作用。駐港中資企業不斷
發展壯大，已成為香港經濟不可或缺的重要
組成部分。

歡迎中資企南平拓業務
黃健平介紹，南平歷史悠久，是閩越文
化、朱子文化、武夷茶道文化的發源地。南
平最主要的是生態資源，生態質量非常好，
不僅面積大，而且森林覆蓋率全國第一位，
是我國南方的重要林區，素有「綠色金
庫」、「南方林海」、「毛竹之鄉」的美

譽。
他續說，武夷山具有世界同緯度帶現存最

典型、面積最大、保存最完整的亞熱帶原生
性森林系統。在中國六大類茶種中，紅茶和
烏龍茶的鼻祖都在南平，武夷巖茶也有一千
多年的歷史。他歡迎中資企業的領導到南平
考察，建立溝通渠道，同時更歡迎到南平投
資開展業務。
參加會面的包括南平市政協港澳台僑委員

會主任梁婉娥、研究室主任饒祥祿，香港南
平聯誼總會常務副理事長謝建國，中企協會
調研資訊總監劉波、本地事務部總監鄧正
輝、青年委員會顧問林嫣文等。

■南平市政協主
席黃健平到訪香
港 中 國 企 業 協
會。


